

# Babinsa Koramil 07/Kalikajar Peduli Kesulitan Lansia

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INFORMAN.ID](http://WONOSOBO.INFORMAN.ID)

Jan 4, 2023 - 16:47



*Serka Ariyanto Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo saat berkunjung ke wilayah binaanya yaitu di Dusun Bakulan, Desa Rejosari melihat seorang Lansia dengan jalan tertatih - tatih sambil membawa karung berisi barang bekas. Melihat hal tersebut tergerak hatinya untuk sekedar meringankan beban hidupnya. (4/01/2023)*

Serka Ariyanto Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo saat berkunjung ke wilayah binaanya yaitu di Dusun Bakulan, Desa Rejosari melihat seorang Lansia dengan jalan tertatih - tatih sambil membawa karung berisi barang bekas. Melihat hal tersebut tergerak hatinya untuk sekedar meringankan beban hidupnya. (4/01/2023)



Serka Ariyanto menyampaikan sebagai Babinsa harus selalu berusaha membantu semampunya terhadap kesulitan rakyat. Hal ini sesuai instruksi Kasad bahwa kita harus hadir ditengah – tengah masyarakat dan membantu kesulitan mereka. Sekecil apapun yang kita lakukan itu sangat berarti bagi mereka.

“Saya tidak tega melihat Muh Bajuri yang usianya sudah cukup tua, kondisi fisiknya sudah tidak sehat lagi. Kalau berjalan harus menggunakan alat bantu tongkat. Masih harus mencari barang – barang bekas yang bisa dijual untuk menyambung hidup dengan istrinya. Anak – anak mereka tinggal diluar kota. Untuk itu sebagai Babinsa berusaha sedikit meringankan beban hidupnya” kata Serka Ariyanto.



Kapten Inf Robert Danramil 07/Kalikajar menyampaikan sangat terharu dan

bangga melihat anggotanya secara spontan tergerak hatinya membantu masyarakat yang membutuhkan. Sekecil apapun yang kita berikan akan menjadi sangat besar bagi mereka. Ini menjadi inspirasi kita semua untuk selalu berusaha membantu. Jika itu dilakukan oleh seluruh lapisan masyarakat maka Indonesia akan makmur sejahtera.

“Saya mengajak dan menghimbau kepada semua saja khususnya para Babinsa saat datang ke wilayah lihatlah keadaan sekitar, berbuatlah yang bisa membantu mereka. 1 hari ada 1 orang yang ditolong maka permasalahan di lapangan akan segera bisa teratasi, masyarakat akan sejahtera” kata Danramil.